



Nombre de alumno: Lisbeth Pérez López.

Nombre del profesor: Adriana Marisela Morales Sol.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Trabajo social en salud.

Grado: 7mo semestre.

Grupo: "A"

Frontera Comalapa Chiapas a 26 de septiembre del 2020.

Introducción.

En el presente ensayo hablaremos acerca de la salud, de cómo ha ido evolucionando y mejorando el servicio de salud. En México en el siglo XX aún se usaban palabras como salubridad y beneficencia, una se refería a lo que era bueno para la salud y la segunda a los servicios de salud que prestaba el gobierno, hoy en la actualidad todo se ha ido actualizando y contamos con diferentes tipos de servicios adecuados para las necesidades del individuo.

El servicio de salud se ha ido modernizando, hoy en día contamos con aparatos más avanzados para tratar todo tipo de enfermedades curable hasta las crónicas, la mayoría de los países llegan a la conclusión de que los elementos económicos, políticos sociales, culturales, y ecológicos son muy importantes para la salud publica ya que cada uno de ellos influye para dicho servicio, lo económico es indispensable ya que sin ello no tuvieran las fuentes poder comprar el material necesario para poder empezar a trabajar de igual manera una economía en crecimiento genera mayores ingresos y tendríamos mejor servicio.

Al finalizar el siglo XX, la salud publica ya tenía una posición integral que comprende la relación mutua entre el gobierno y la sociedad en cuestiones de salud ambiental y colectiva, servicios de salud, programa de medicinas preventivas y programas contra enfermedades que por su alta frecuencia se convierten en problemas de salud pública , es decir las enfermedades contagiosas como el dengue, la zika, el coronavirus entre otras enfermedades, es bueno decir que el personal de salud se encarga por velar por el bienestar de su paciente es por eso que realiza campañas contra prevención de enfermedades contagiosas para que tengamos la precaución y el cuidado de no contraer dicha enfermedad.

En 1856 el presidente Benito Juárez desamortizo los bienes de la iglesia con lo cual los hospitales y orfanatos quedaron bajo control del gobierno. La iglesia siempre tuvo un amplio poder en México y el principio de caridad , fuertemente arraigado en el catolicismo, hizo que durante toda la colonia la iglesia fundiera y atendiera hospitales ,se hicieran cargo de los pobres y huérfanos incluso regulara los cementerios y otros asuntos que ahora depende de la Secretaria de Salud. Benito Juárez fue un hombre muy apegado a la sociedad, quien

le importaba el bienestar de su pueblo es por eso que hay una frase suya que dice todo: "NO HAY FELICIDAD SIN SALUD NI LIBERTAD".

Mientras él estuvo de presidente se iniciaron los servicios de atención a la salud como obligación del gobierno y no como obra de caridad por parte de la iglesia.

En 1861 decreto la creación del Consejo Nacional de Beneficencia Pública que coordinaba la beneficencia y hospitales para convertirlos en un servicio público dependiente del estado, fue desplazado por Maximiliano en (1864-67) quien durante su imperio creo el Hospital de Maternidad y un instituto para sordomudos.

Desde la antigüedad los ex presidentes se interesaron por el bienestar de su pueblo es por eso que se fundaron instituciones de salud porque en realidad le preocupaba la situación del pueblo ya que existía muchas enfermedades y pocos servicios de salud y gracias a ello hoy en día existen centros de salud, hospitales más especializados para tratar todo tipo de enfermedad.

El Consejo Superior de Salubridad merece mención especial en la historia de salud pública Mexicana, fue establecido en la ciudad de México en enero de 1841.

Es por eso que especialmente se interesa por el bienestar de toda la sociedad para no perjudicar la salud.

Conclusión.

Es muy importante saber cómo es que todas las personas han sido beneficiados con las instituciones de salud, de qué manera fue evolucionando y que gracias a ello hoy tenemos mejores atenciones de salud y evitar contagios de enfermedades.